



Universidad Nacional de Cuyo
Facultad de Ciencias Políticas y Sociales

Mendoza, 4 de diciembre de 2007

A la Presidenta
Colegio de Trabajadores Sociales de Mendoza
Lic. MERCEDES ACOSTA
S. _____ / _____ D.

La Directora Mg. Silvia M. García y Vicedirectora Mg. Laura B. Montes, tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. y a los miembros del Colegio de Trabajadores Sociales, para invitarlos a participar en la Comisión Ad-Hoc de Seguimiento de la Evaluación del Currículo 1999 de la Carrera de Licenciatura en Trabajo Social de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales. Dicha Comisión tiene a su cargo la organización y puesta en marcha del proceso de evaluación de la implementación curricular que nuestra Carrera emprendió en el año 1999, de la cual hoy están egresando las primeras camadas de profesionales.

A tal fin, la Vicedirectora de Carrera Mg. Laura B. Montes ha elaborado un Proyecto de Evaluación del Currículo 1999 aprobado por la Dirección de Carrera, por los docentes y que cuenta con **aval académico**, según Resolución N° 232/07-CD, de fecha 6 de noviembre de 2007.

El espíritu de la propuesta apunta a construir en forma colectiva el conocimiento, mediante la participación y el compromiso de los distintos actores involucrados, en la posibilidad de elevar la calidad educativa y el crecimiento de la profesión, "...interpelando el lugar de la Universidad y la formación académica en la constitución de un proyecto societario capaz de enfrentar los actuales conflictos y la proyección de la sociedad. Hoy se requiere la búsqueda permanente de *nuevas categorías para nombrar los procesos emergentes, y formas alternativas de intervenir en el entramado social*".

Tal como se señala en el documento elaborado "la discusión se ha proyectado a la Carrera de Trabajo Social de Mendoza, por lo que como parte de la universidad pública nacional, y miembro de la Federación de Unidades Académicas de Trabajo Social, se encuentra comprometida en la búsqueda del crecimiento de la profesión, a partir de procurar la articulación entre la formación académica y la construcción de la disciplina en el ejercicio profesional. Creemos, además, en el compromiso del Trabajo Social en la búsqueda de un proyecto societario alternativo sustentado en una *racionalidad emancipatoria*, basado en una *sociedad incluyente* donde prime la *Paz social, la Justicia y la Dignidad de la Vida Humana*".



Universidad Nacional de Cuyo
Facultad de Ciencias Políticas y Sociales

En el proyecto mencionado, se plantea la necesidad de contar con una Comisión integrada por representantes de los distintos claustros: alumnos, docentes y egresados, proyectando con ello, posibilidades de comunicación y participación, a través de distintos medios.

Por lo expuesto, solicitamos a Ud. la designación de dos miembros titular y suplente, que pueden ser referentes para la convocatoria.

Sin otro particular, y agradeciendo desde ya la presencia comprometida habitual de la institución que Ud. representa, nos despedimos de Ud. muy cordialmente.

Mgter. Laura B. Montes
Vicedirectora de Carrera

Mgter. Silvia M. García
Directora de Carrera